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ПЛАН ДЛЯ АНГАРСКА
Опыт экономического н 

социального планирова
ния, накопленный на неф
техимическом комбинате, 
подтвердил высокую ор
ганизующую роль такого 
прогнозирования. И теперь 
им уже широко пользуют
ся на большинстве пред
приятий Ангарска.

Сейчас группа специа
листов, так называемая 
рабочая группа, кото-

Fyro возглавляет В. Т. 
усев — руководитель 

группы социологических 
исследований нефтехи
мического комбината, 
приступила к рабо
те над планом промышлен
ного, технического и со
циального развития наше
го города. Составлению 
плана предшествует боль
шая и сложная работа по 
анализу существующих 
тенденций в развитии го-

П Р Е Д Л О Ж Е Н И И  РАБОЧИХ
Постановление ЦК КПСС <О дальнейшем улучшении 

организации социалистического соревнования» обсудили 
на общем собрании рабочие и инженеры Ангарского ав
торемонтного завода.

— Надо добиться, чтобы соревнование нашего кол
лектива было действенным, — сказал в своем выступле
нии мастер участка Ф. И. Неудачин. — Нам необходимо 
разработать такие пункты социалистического обязатель
ства. чтобы они полностью отражали производственную 
деятельность как коллектива в целом, так и каждого ра
бочего.

—  Не изжиты случаи, когда обязательства принимают
ся общие, неконкретные, — сказал бригадир В. Равков- 
ский. — Это относится и к нашему участку. Зачастую 
обязательства принимаются ради «галочки». и за ходом 
соревнования нет никакого контроля. Так получается и 
потому, что рабочий не видит конкретной цели соревно
вания] Значит, нам надо пересмотреть положение о поощ
рении победителей. Необходимо итоги соревнования под
водить ежемесячно, шире внедрять такие формы поощре
ния победителей, как награждение красными знаменами, 
грамотами, вымпелами, премиями, ценными подарками. 
Нам надо сделать так. чтобы социалистическое обяза
тельство принималось каждым рабочим, каждой бригадой 
и каждым участком.

О том, что на заводе социалистическое соревнование 
развернуто слабо, о допускаемых промахах и ошибках 
в этом вопросе говорили и другие выступающие.

Постановление ЦК КПСС вызвало большое одобрение 
кочлектива авторемонтников и нацелило их на широкую 
программу дальнейшей производственной деятельности. 
Собрание поручило партийной, профсоюзной и комсо
мольской организациям предприятия совместно с адми
нистрацией разработать новое положение о социалистиче
ском соревновании на авторемонтном заводе, что сейчас 
и делается.

О В О Щ И  на З И М У

Д а ю т  совхозам '«Саяны» и «Тепличный» в уборке урожая. 5,же на 
сегодняшний день убран весь картофель на полях совхозов, полным 
ходом идет заготовка овошей.

Вчера в горкоме партии прошло совещание представителен урса. 
совхозов «Саяны» и. «Тепличный», руководителей крупных город
ских предприятий где обсуждался ход уборки урожая и заготовки 
о в о ш е й ^  г о т о в н о с т ь  торговых /организаций и продовольственных 
баз. хранилищ к приему нового урожая.

Неблагоприятные погодные условия нынешнего года привели к

S  Д £ Г  'в Г .р Г 7 «  п ер .ы . . . ™ »  с . . » у г о ,  „
Тулуна, Зимы.

рода, охватывающая бу
квально все аспекты раз
вития его строительства, 
промышленности, эконо
мики, демографии, науки, 
культуры и т. д.

План составляется, ес
ли так можно сказать, в 
два этапа. Первый охва
тывает период с 1971 по 
1975  годы, второй — в тех 
направлениях, которые
могут быть прогнозирова
ны. — до 1980  года.

Составление такого
плана позволит более гар
монично и целеустремлен
но развивать город, его 
экономику. У В Ы Ч И С Л И Т Е Л Е Н

Большую работу выполняют 
сотрудники вычислительного
центра—лаборатории автоматиче
ской системы управления АНХК. 
При помощи ЭВМ они ведут учет 
заболеваемости, анализируют су
точное выполнение производствен
ного плана, ведут учет расхода 
воды, установление корреляцион
ных (вероятностных) зависимо
стей между параметрами качества 

“продукции.
На снимках: у ЭВМ «Урал-14» 

(слева направо)—ннженер-элект- 
роншик Лев Васильевич Клнма- 
нев, начальник отдела йрограм- 
мнрования, коммунист Арвн.т 
Александрович Строев. У ЭВМ 
«Урал-11» — старший инженер- 
программнст Нина Чикалова.

Б И Б Л И О Т Е К А  П Е Р Е Д О В О Г О  О П Ы Т А
Комитет по печати при Совете Министров 

РСФСР решил учредить Российскую библиотеку 
передового опыта в промышленности и сельском хо
зяйстве. К созданию книг и брошюр привлекает
ся широкий авторский актив—передовые рабочие,

знатные люди села, писатели, публицисты. В 1972 
году выйдут в свет первые книги из серии «Луч
шие люди сельского хозяйства Российской Феде-

(ТАСС).рации».

ПОТОК БАТАРЕЕК
ЛИПЕЦК. (ТАСС). На Елецком элементном 

заводе закончен монтаж новой поточной линии. 
С нее будет ежегодно сходить 25 миллионов ба
тарей «КБС» для карманных фонарей. На другой 

жтакой же линии, пущенной ранее, в четыре раза 
увеличилось производство батарей «Рубин» для 
транзисторных приемникЪв.

На предприятии постоянно заботятся о качест
ве выпускаемых изделий. У батарейки «Крона 
ВЦ», например, продолжительность работы уве
личена с 40 до 80 часов. Ей присуждена золотая 
медаль на Лейпингской ярмарке. Не уступают 
лучшим образцам и десятки других микроисточ
ников тока, выпускаемых на заводе.

ПЕРВАЯ ПРОДУКЦИЯ
ЯКУТСК. (ТАСС). Первую продукцию выдала 

печь Якутского цементного завода. Встав на 
предоктябрьскую ударную вахту, строители пу
стили досрочно сложный технологический объект,

оснашенный современным оборудованием. В коп
ие сентября вступит в строй вторая линия.

Якутский завод будет самым крупным на севе
ро-востоке страны цементным предприятием.

НОВОЕ ФРУКТОХРАНИЛИШЕ
ЕРЕВАН. 270 тонн яблок, персиков и вино- До конца года в республике будут сданы в эксп-

града можно охлаждать в фруктохраннлище, луатацию еще 12 складов-холодильников. Это по
сланном в эксплуатацию в совхозе Арагац. зволит круглый год снабжать население фруктами.

П О Д А Р О К  П О Д Ш Е Ф Н Ы М
Замечательный подарок школьникам Усть-Уды 

преподнесли шефы из города Ангарска.
Посланцы города под руковод ством  инж^ера 

Аркадия Ивановича Журавлева в «ороткийср 
и с хорошим качеством провели оборудовании 
монтаж физических кабинетов в вогс^ 'илетнесГво. 
средней школах районного центра. С . . 
ем транспорте, ангарчане доставили др J  
боры. В учебных кабинетах проведена р 
электрооборудования.

Цепную аппаратуру, контрольно-измерительные

приборы и литературу передали школам безвоз
мездно. Стоимость подарка только одной вось
милетней школе составляет 1170 рублей. В сред
ней школе он еще дороже Там ангарчане обору
довали еще и химический кабинет. В нем появи
лись новые реактивы, инвентарь, вытяжной шкаф.

Щедрая помощь ангарчан -даст возможность 
учащимся в новом учебном году глубже усвоить 
изучаемый материал, добиУься лучших показате
лей в учебе.У И. НОВОПАШИН.

• п. Усть-Уда.

ФЕРМАМ — ДОСТАТОК КОРМОВ <
ИРКУТСК. (ТАСС). Несмотря на засуху, а затем ливневые 

дожди, земледельцы области не только выполнили, но и пере
выполнили обязательства по заготовке сенажа. Его заложено 
свыше ста тысяч тонн—почти в пять раз больше прошлогод
него. Вдвое больше произведено травяной муки.

Заготовка кормов продолжается. На сенаж и травяную 
‘муку перерабатывается второй укос многолетних трав.

с т е л е т а й п н о й  л е н т ы



Комсомольская жизнь: отчеты и выборы

ВСЕ о СОБРАНИИ
ИНТЕРВЬЮ

Сейчас б комсомольских организациях городи ответственная пора — идут отчеты 
и выборы. Как правильно подготовиться к этому важному этапу комсомольской 
жизни, как просести , собрание, какие вопросы работы считать основными — эти 
оопроьы интересуют многих комсомольских активистов в первичных организациях 
горсда. Чтобы помочь нм, наш корреспондент встретился с заведующим организа
ционным отаелом городского комитета ВЛКСМ Владимиром Скоком и попросил 
ответить на ряд вопросов.

— Каков порядок проведения комсо
мольских собраний в организациях горо
да?

— Проведение Собраний начинается с
групп, затем в комсомольских организаци
ях с правами первичных и, наконец, в 
первичных организациях города. Отчетно- 
выборные собрания в первичных комсо
мольских организациях проводятся только 
после завершения отчетов и выборов в 
группах н организациях с правами пер
вичных. Такой порядок проведения собра
ний позволяет наиболее полно обобщить 
опыт комсомольской работы, учесть и от
разить в решениях комсомольских собра
ний не только мнения, критические замеча
ния н предложения выступавших комсо
мольцев, но и всех членов ВЛКСМ, кото
рые выступали на собраниях в группах. 
Это также способствует более продуманно
му выдвижению кандидатур в состав ко
митета пли бюро.

Отчетно-выборное собрание — большое 
событие в жизни каждой комсомольской 
организации и поэтому должно быть ин
тересным и содержательным. Всегда на 
нем нужно говорить о проделанной рабо
те, давать оценку минувшему году рабо
ты, избирать руководящие органы. Путем 
разумной подготовки собрания необходи
мо добиваться, чтобы каждый юомсомо- 
лец нес ответ: «Что я сделал за год для 
своей организации».

— Ну, а как подготовить такое собра
ние. интересно и содержательно его про
вести?
- — Подготовку рекомендуется начать с 
заседания комитета или бюро ВЛКСМ 
совместно с комсоргами, представителями 
парторганизации, администрацией, где на
метить план подготовки отчетно-выборного 
собрания. Собрание Пройдет на высоком 
идейном уровне лишь в том случае, если 
все комсомольцы буду  ̂ активно к нему 
готовиться, обдумывать предложения, ана
лизировать успехи и недостатки.

Во многих организациях города созда
ются комиссии по подготовке отчетно-вы
борных собраний нз наиболее опытных ком

сомольцев. Это позволяет более глубоко 
проанализировать деятельность цеховых, 
участковых организаций и комсомольских 
групп, работу отдельных комсомольцев,
сделать отчетный доклад содержательным 
и глубоким.

Первое, что необходимо сделать секре
тарю с членами комитета в подготовитель
ный период, — сверить картотеку или 
списки комсомольцев и определить струк
туру организации на новый отчетный пери
од, ее четкое деление на звенья. Опреде
лить структуру организации — это зна
чит определить, где можно создать орга
низации с правами первичных, где комсо
мольские группы.

Немаловажен вопрос н самой подготовки 
комсомольцев к собранию. Каждый дол
жен знать не только дату и время про
ведения собрания, но и вопросы, которые 
комитет выносит на обсуждение. С неко
торыми комоомольиами необходимо зара
нее поговорить о темах выступления, о тех 
предложениях, которые могут прозвучать 
на собрании. Не надо забывать, что вы
ступление с трибуны не исключает корот
ких выступлений с мест.

Очень важно, как будет оформлено ме
сто проведения собрания. Лозунги, плака
ты. выставка лучших номеров «Комсомоль
ского прожектора», «молний», фотомонтажи, 
диаграммы — неплохая форма отчета.

Чтобы не отнимать много времени н^ ор
ганизационные вопросы в ходе собрания, 
надо заранее продумать кандидатуры в 
президиум, подобрать кандидатуры предсе
дателя и секретаря собрания. Председате
лем собрания лучше выдвинуть комсомоль
ца, который знает всех присутствующих. 
Будущему председателю нужно заранее 
продумать порядок ведения собранна, сде
лать необходимые записи для себя, с тем 
чтобы не сбиваться и не путаться в ходе 
собрания. Секретаря собрания надо на
учить правильно вести протокол. 1

Все это не противоречит комсом»мьской 
демократии, так как собрание правомочно 
не утвердить выдвигаемые кандидатуры, а 
выдвинуть другие. Зато это поможет бы

стрее провести собрание.
— Но вот собрание переходит к выбо

рам. Каков должен быть состав нового 
комитета?

— Состав может быть любым: четным 
и нечетным. Это определяется открытым 
голосованием в ходе собрания.

В тех организациях, где на учете не бо
лее 10 комсомольцев, избираются секретарь 
и его заместитель. В состав комитета мо
гут быть выдвинуты и комсомольцы, не 
присутствующие На собраниях по каким-ли
бо уважительным причинам.

Избранными можно считать кандидатуры, 
за которые голосовало более половины 
членов ВЛКСМ — участников собрания. 
Не исклкУтено, что ь результате голосо
вания в руководящий состав будет избра
но больше или меньше товарищей, чем 
намечалось. В этом случае собрание может 
принять новое решение об утверждении ко
личественного состава комсомольского ор
гана в соответствии с результатами голо
сования.

— Известно, что многое зависит от то
го, как будет построен отчетный доклад.

' Какие важные линии надо проследить в 
нем?

— Надо насытить каждую минуту, от
веденную на доклад, трезвым анализом 
сделанного, показом средства достижения 
этих результатов. Основной частью в от
четном докладе этого года должен стать 
рассказ об участии комсомольской органи
зации, каждого юноши и девушки в пре
творении в жизнь решений XX IV  съезда 
КПСС и XVI съезда ВЛКСМ. В докладе 
надо сосредоточить внимание комсомольцев 
на общественно полезной направленности 
дел организации, участии молодежи в ре
шении производственных задач коллекти
ва. освоении смежных профессий, борьбе 
за экономию и бережливость. Показать, 
что было сделано для повышения культур
ного и общеобразовательного уровня молоде
жи. и поговорить об уставной комсомоль
ской работе.

Нельзя говорить вскользь о недостат
ках. По недостаткам делается анализ, с 
тем чтобы не допускать их в будущем, 
предлагаются конкретные меры по их вы
явлению. проявляется принципиальность 
членов ВЛКСМ.

.Отчеты н выборы в комсомоле — боль
шая напряженная работа. От того, как 
она будет проведена, какой подберется ак
тив, какие планы будут намечены па соб
раниях, зависит работа комсомольской ор
ганизации городя в новом году. Сейчас, 
пока еще есть время в первичных комсо
мольских организациях, надо приложить 
все силы для подготовки отчетно-выборных 
собраний, чтобы провести их повсюду на 
высоком идейно-политическом уровне.

ЗАКОНЧЕН ПРОЕКТ 
ТУРБИНЫ-ГИГАНТА

ЛЕНИНГРАД. На Металличе
ском заводе имени XX II съезда 
КПСС закончен технический про
ект паровой турбины-гиганта мощ
ностью 1 миллион 200 тысяч ки
ловатт. Проектированию столь 
мощного агрегата предшествовала 
большая исследовательская рабо
та, которая систематически про
водится в лаборатории паровых 
турбин предприятия. Всесторонние 
исследования позволили достичь 
высоких технико-экономических 
показателей создаваемой турбины, 
которая будет изготовлена в кон
це пятилетки.

На снимке: лаборант Людмила 
Акименко готовит к испытаниям 
установку для исследования од
ной нз ступеней паровой турбины 
мощностью I миллион 200 тысяч 
киловатт.

Фото П. Федотова.

(Фотохроника ТАСС).

ПОДЪЕМ
Р Е П О Р Т А Ж

нется потерей сотен тонн 
нефтепродуктов. простоем
установки на ремонте сверх 
графика. Необходимо было 
искать пути по сокращению 
сроков монтажа колонны. И 
вот по предл«жению глав
ного инженера АМУ-2 
В. В. Главина реши- 
произвестн монтаж ко- 

путем наращиванияПРОРАБ пятого участка
АМУ-2 Виктор Сулицкий с Л0ННЬ1 _ _

волнением следил за действиями составны; ' ^ стеГ| I  царг. ПолоГ, 
бригадира Владимира Кузенко и
тракториста Валерия Мясникова. НЬ1̂  метод сборки колонны мы
Огромная стрела дизель-электро- применили впервые, 
крана то замирала на месте, то, В конторку гурьбой заходят 

монтажники. Впереди всех воз
бужденный В. Кузенко.

— Ну и молодей Валера Мяс
ников. Он своим краном орудо
вал так легко и просто, как буд

ет» колонны. Но Володя Кузенко то игрушечным. С такой махиной

повинуясь машинисту, почти- неза
метно меняла свое положение. 
Монтажник Кузенко, который нз-̂  
холился наверху колонны, пода
вал сигналы.

Ответственный момент работ— 
стыковка очередной составной ча-

и Валерий Мясников с ювелирной 
точностью ведут стыковку.

Наконец подгонка окончена.
Замелькали голубые вспышки 
электросварки.

Пройдет совсем немного време
ни, и прочный шов навечно сое
динит две составные части ко
лонны. Электросварщики Николай 
Фомин, Николай Чипенко и Гер
ман Мельников сделают свое де
ло на совесть. Это у них не пер 
вые и не последние стыки.

В маленькой конторке Виктор 
Сулицкий. просматривая эскиз 
огромной колонны, делится впе
чатлениями о выполняемой рабо- ли заняты три бригады В тече
те: пне полутора месяцев велись ра-

— Времени у нас, у монтаж- боты. При подъеме требовались 
ников, как обычно, мало, а здесь четыре трактора. Ведь вес колон- 
ведь эта установка остановлена ны М5 тонн, а высота 4§ метров, 
всего лишь на плановый капи- А теперь оэбираем колонну по 
тальный ремонт: сроки очень же- частям за три недели, то есть 
сткие. Каждый лишний день обер- в два раза быстрее. Бригада

—и такая точность монтажа1 
Мясников сидел спокойно, толь

ко что перенесенное внутреннее 
напряжение сказывалось в сму
щенной улыбке.

Прораб взял карандаш, бумагу 
и продолжил рассказ о преиму
ществе применяемого ими метода 
монтажа:

— Раньше колонну собирали на 
земле. Здесь же монтировапи 
мачты для ее подъема, устанав
ливали якоря-грузы. На этом бы-

В. Кузенко в составе всего восьми 
монтажников и трех сварщиков
с помощью двух кранов завер
шила все монтажные работы. Кро
ме установки колонны, параллель
но велся монтаж площадок об
служивания.

Начальник цеха нефтеперераба
тывающего завода, в состав ко
торого входит установка вторич
ной переработки бензинов, Васи
лий Петрович Шеметов ежеднев
но в курсе работ по реконструк
ции. Сроки ремонта истекают, 
и поэтому волнение эксплуатаци
онников понятно. Реконструкция 
установки проходит в два этапа. 
Уже сделано около 60—70 процен
тов предусмотренных по плану 
работ. Во второй этап ремонта 
все намеченное по плану рекон
струкции будет закончено.

С прошлого года началась под
готовка по разработке новой 
технологической ххемы установки 
с целью увеличения производи
тельности и улучшения качества 
сырья, подаваемого технологиче
ским цехам. Реконструкцию пер
вой печи вел ремонтно-механиче
ский цех завода.

Сейчас все работы на установ
ке закончены, она выводится на 
режим. Труд ремонтников и мон
тажников увенчался успехом. 
Большая часть работ по рекон
струкции выполнена в срок. В 
этом заслуга и монтажников из 
бригады Кузенко. и ремонтников 
завода.

А. ГОРДИЕНКО.
рабкор.

ЗАМОРОЖЕННЫЕ
шяшшшш» ЗАДЕЛЬНЫЙ ОБЪЕКТ-НЕ ЗАБЫТЫЙ
JO ПРЕТВОРЕНИИ в жизнь задач девятой пятилетки — важпо- 

го этапа в дальнейшем продвижении советского 
общества по пути к коммунизму, строительстве его материально- 
технической базы—большую роль играют повышенные социали
стические обязательства коллективов, направленные на увеличение 
выпуска продукции, повышение качественных показателей, досроч
ный ввод и освоение новых 'мощностей. Такие обязательства брали 
и мы.

Среди намеченных мероприятий по повышению качества ремонта,
снижению его стоимости и надежности эксплуатации энергетиче
ского оборудования Иркутской энергосистемы, одной нз крупных. — 
ввод центрального энергоремонтного завода (UP3) ремоптпон ба
зы производственно ремонтного предприятия.

Строительство завода начато вдоль Московскою тракта генпод
рядчиком— Ангарским управлением строительства — в 1966 году и 
продолжается уже пятый год, хотя срок строительства согласно нор
мам 2 года. Строительство завода полностью обеспечено проектно
сметной документацией.

Но в настоящее время, на пороге зимы, положение на строитель
ной площадке остается крайне неудовлетворительным. Из-за отсут
ствия руберойда прекращены кровельные работы на администра
тивно-бытовом корпусе и блоке цехов № I, что приводит к пор
че кровли и стен здания.

Неготовности подкрановых путей в блоке цехов № I не дает воз
можности МСУ-42 приступить к монтажу мостовых кранов, которые 
лежат на строительной площадке четыре года.

Совершенно'прекращены работы по теплотрассе от ТЭЦ-10 до 
завода. Не начаты работы по остеклению и закрытию контура слу
жебных и производственных зданий, что срывает подачу тепла в 
блок цехов № 1 и исключает возможность монтажа оборудования в 
зимнее время. Строители СМУ-6, в частности второй участок (на
чальник т. Богачкин), никакой подготовки к работе на'площадке в 
зимнее время не ведут.

До сих пор СМУ-4 и СМУ-6 не приступили к возведению под
станции 110/10 кв, которая должна быть введена в эксплуатацию 
в четвертом квартале нынешнего года по титульному списку. Обо
рудование подстанции получено и находится на складе ПРП уже 
второй год.

2 стр. Знамя коммунизма 21 сентября 1971 года



УЧЕБНЫЕ БУДНИ
з а о ч н и к о в

Ангарская вечернчя 
очно-заочная школа на
чала свой седьмой учеб
ный год. За минувшие 
6 лет восьмилетнее обра
зование в нашей школе 
получило около тысячи 
человек. Окончило 11 
классов с аттестатом о 
среднем образовании бо
лее' тысячи рабочих и 
служащих. Это доволь
но внушительные цифрам 
Они говорят о том, ч го 
очно-заочная система 
обучения — удобная 
форма приобретения зия
ний для работающих.

Занятия в нашей шко
ле проводятся 2—3 ра
за в неделю в вечернее 
время. Система опроса 
тоже устраивает уча
щихся: сдача зачетов 
организована по заранее

известным темам и воп
росам. Обычно зачеты 
принимаются днем по 
субботам, что также уст
раивает заочников. Уча
щиеся имеют на руках 
зачетные книжки с 
учебными планами. Это 
позволяет им заранее 
готовиться к опросу на 
очередном зачете.

В • прошлом учебном 
году успешно учились и 
окончили 8-й класс мно
гие рабочие азотнотуко
вого завода АНХК, сре
ди них Валерий Лаш- 
кин и Михаил Горбунов 
Отлично учился в 11-м 
классе приборист МПЗ 
Николай Корчнков. Он 
успешно сдал экзамены 
на аттестат зрелости и 
подтвердил свои хоро
шие и отличные знания

при поступлении в Ки
евский институт инжене
ров гражданской авиа
ции. Серьезное, вдумчи
вое отношение к учеб
ным занятиям помогло 
другому нашему выпуск
нику И-го класса—Бро
шевскому поступить на 
дневное отделение Мос
ковского йнженерно- 
строительного института.

Старательно учились в 
выпускном 11-м классе 
слесарь НПЗ Константин 
Балдынов и оператор 
того же завода Галина 
Вильмова. А каменщик 
из СМУ-1 Павел Маслю- 
ченко успешно окончил 

• за один год два класса: 
10-й и 11-й.

Всем этим товарищам 
было, безусловно, труд
но. Помогли настойчи
вость, усидчивость и 
трудолюбие.

Начался новый учеб
ный год. По вечерам 
снова зажигаются опт 
в классах школ № 1, 11,

15, 18, 21, 22 и 30. где
расположены учебные 
пункты нашей школы. 
Начали учебу 1 в трех 
старших классах и ра
ботники городского От
дела милиции. Их клас
сы — прямо в служеб
ном помещении. Это 
очень удобно, так как 
экономит время. Сотни 
рабочих и служащих 
нашего города и приле
гающих поселков — 
Майска, Цементного, Кн- 
тоя, Юго-Восточного, 
Нового — стали учащи
мися очно-заочной шко
лы № 3. Впереди у них 
нелегкие учебные будни.

Прием в 5— 11-е клас
сы еще продолжается. 
Запись производится в 
школе № 30, располо
женной по улице Школь
ной. Приглашаем всех, 
кто хочет продолжить 
или завершить образо
вание, в нашу школу.
Л. ВЕРНОМУДРОВА,

учительница.

П О Ч Т А  Г А З Е Т Ы
ПЛОДЫ БЕЗОТВЕТСТВЕННОСТИ

КИ Н О ЗАЛ  ГА ЗЕТЫ  '

РАССКАЗ 
о РАБОЧЕЙ  
ГВАРДИИ
В ИСТОРИЮ НАШЕГО 

государства золотыми 
буквами вписаны названия 
многих городов, предприятии, 
воинских частей и соединений.
С их именами обычно связаны 
яркие страницы борьбы совет
ских людей за победу нового 
социалистического строя, за 
построение коммунизма.

Кто не знает Кировский 
(бывший Путиловский) завод? 
Это прославленное' предприя
тие — живая летопись зарож
дения, создания и развития 
первого в мире государства 
рабочих и крестьян. История 
этого завода самым тесным об
разом связана с борьбой Ком
мунистической партии за пере
устройство общества, рабочие- 
путиловцы были активными 
участниками трех революций.

Коллектив завода бережно 
хранит память о великом Ле
нине, который неоднократно 
бывал на Путнловском, встре
чался с рабочими, выступал пе
ред ними. История завода 
также связана с именами вы
дающихся деятелей Коммуни
стической партии и Советского 
государства С. М. Кирова и 
М. И. Калинина. С. М. Киров 
был на заводе своимv челове
ком, избирался членом парт
кома завода; М. И. Калинин 
здесь, на Путнловском, начи
нал свой трудовой путь, окон
чил заводское техническое учи
лище. И потом, будучи главой 
государства, Михаил Ивано
вич бывал на заводе, вручал 
коллективу орден, встречался 
и беседовал с рабочими.

Богата история Кировского 
завода. Начиная с первых ре
волюционных выступлений, его 
рабочие всегда шли впереди, 
были настоящей гвардией ра-

Около пятой части вгего выпускае
мого поливинилового ,пирта идет I'.* 
производство упаковочной пленки. O h j 
химически стойка, nno'oia. а самое 
главное — хорошо рэствппя'ГГ'.я в во
де.

В  пленке перея-нзт и храпят ток
сичные и пылящие вещества — ядохи
микаты, моюшпе средств.*, фармаJeb 
тическне препараты.

В Советском Союзе испытаны новые 
образцы водорпствогнтмой r-ленки дли 
упаковки сельскохозяйственна* ядохи
микатов. Ее применение гилволнт vko 
ночить несколько миллчоноп рубпеП в 
год. обеспечит полнуо безиласносп 
обслуживающего персонала. Сама

бочего класса. На Путилов- 
ском были созданы первые 
отряды Красной гвардии, на 

Путнловском был создан 
первый советский трак
тор... Заслуги завода от
мечены пятью орденамн Ро

дины.
Много можно говорить о за

воде, употребляя слово «пер
вый». Рассказу об истории за
вода, о его рабочем классе 
посвящен новый кинофильм 
<Поэма о рабочем классе», вы
пущенный недавно Централь
ной студней документальных 
фильмов. Авторы фильма по
эт Лев Ошанин и Борис Рыч
ков рассказывают об истории 
завода не через архивы и па
мятные доски, а через людей. 
Все героические события и де
ла Кировского завода пролег
ли через судьбы людей, про
шли через их рабочие руки.

На Кировском трудятся це
лые династии рабочих, насчи
тывающие несколько поколе
ний. Одна из таких династий 
— Промаховы. Эта большая 
рабочая семья — живая исто
рия завода. Авторы фильма 
умело используют семейные 
документы и архивы Промахо- 
вых, которые являются живы
ми человеческими документа
ми о подвигах рабочих-киров
цев старшего поколения.

Однако кинофильм посвя
щен не только истории, герои
ческому прошлому завода. Ки
нематографисты показывают 
сегодняшний день завоДа, тех 
людей, что пришли на смену 
ветеранам. Вот они, эти мо
лодые, пытливые. Они вгля
дываются в сложные чер
тежи, постигают науку, уве
ренно управляют сложнейшими 
станками. И ветераны спо
койны: будущее их завода, 
знаменитого Кировского — в 
надежных руказс

Фильм смотрится с неосла
бевающим интересом, он как 
бы создан на одном дыхании. 
Это настоящая поэма о рабо
чем классе, о его славной 
гвардии. Поэма, воссозданная 
на экране.

пленка прозрачна, бесцветна, полно
стью растворяется в воде, причем этот
процесс занимает ие более оз-i ill—двух 
минут. Повышение температуры волы 
делает растворение практически мгно
венным. пленка «исчезает» *а десять— 
двадцать секунд. Несмотря на свою 
«эфемерность», полимер достаточно 
прочен. Пленки нз поливинилового 
спирта могут растягиваться в ae j—два 
с половиной раза, не обпыи^ьгь. Слл 
вом. материал хорош но многих огни 
шеинях. Следует добаонть, что пла 
стнческне пленки химически инертны 
к большинству органических раствори 
телеП: бензину, нефти, маслам, жнрьм. 
смазкам.

В июле в городской санэпид
станции состоялось заседание са
нитарно-эпидемиологического со
вета совместно с руководителями 
жилищных органов и комбината 
благоустройства, где обсуждался 
вонрос о санитарно-гигиениче
ском состоянии города. Была за
слушана информация руководите
лей Ж КУ нефтехнмкомбината,
ЖКО ТЭЦ-1, цементного завода, 
лесобазы, комбината благоустрой
ства и автотранспортного цеха
АНХК-

Совет отметил, что ,в весенне-

летний период текущего года очи
стка города от бытового мусора 
производилась неудовлетворитель
но. С территорий ЖЭКов Ж КУ 
комбината мусор вывозился не
своевременно. Особенно в не
удовлетворительном состоянии 
находились территории ЖЭКов 
№ 3, 7, 9, 10 этого Ж КУ  и ЖЭКов 
№ 1, 4, 6, 7 Ж КУ  строительства.

Недостаточно хорошо проводи
лись мытье улиц и тротуаров, 
дезинфекция мусоросборников и 
мест стоянок автомашин - му
соровозов. Большая часть стоя

нок не была заасфальтирована. 
Все это отмечалось в июле. На 
сегодняшний день картина изме
нилась, но в худшую сторону.

Актами обследования санэпид
станцией были выявлены случаи 
грубых нарушений санитарного 
содержания территории ЖЭКов 
№ 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8 Ж КУ АНХК, 
ЖЭКов № 1, 6, 12 Ж КУ  строи
тельства.

Были случаи, когда в ЖЭКах 
своевременно не устранялись ава
рии по внутридомовой канализа
ции и не ликвидировались их по
следствия, например, в ЖЭКе 
№ 8 Ж КУ  строительства, ЖЭКах 
й  3 н 8 Ж КУ  комбината. На
чальнику ЖЭКа № 8 строительст
ва т. Кряжевой для этого пона
добилось предписание санэпид
станции. Главный инженер
ЖЭКа-3 комбината т. Лутцева 
отдала необходимые распоряже
ния лишь после того, когда жи
тели подъезда сдали по I—2 руб
ля штрафа, а начальник ЖЭКа № 8 
АНХК т. Тупченко—пока не было 
проведено среди жильцов собра
ние. Все эти руководители оштра
фованы.

Вот.еще цифры, говорящие о 
полной безответственности руково
дителем некоторых ЖЭКов. За 
8 месяцев санэпидемиологическая 
станция составила 21 протокол 
по Ж КУ  нефтехимического ком
бината и 15—по Ж КУ  строитель
ства, в которых отмечалось нару
шение санитарно-эпидемического 
режима на территории их 
ЖЭКов. 10 руководителей ЖЭКов 
были оштрафованы.

В связи с этим хотелось бы 
напомнить руководи?елям Ж КУ  и 
треста благоустройства, какая от
ветственность возлагается на них 
за выполнение решений городской 
СЭС. А. МАХОТКИН, врач.

За годы девятой пятилетки <1971—■ 
1975) добыча железной руды на Со- 
коловско-Сарбайском горнооиог лтн- 
тельном комбинате в Казахской ССР 
возрастет на шесть миллионов тонн 
и достигнет 32,5 миллиона тонн п год, 
что составит примерно 13 процентов 
добычи по стране (всего в 1975 году в 
СССР будет добыто 247 миллионов 
гони руды).

Комбинат — одно на молотых пред
приятий Казахстана, он boihhk менее 
двадцати лет назад в Тургайсьой сте- 
пн, где советскими геологами было 
открыто уникальное по ма:штабам 
месторождение железных руд. Запасы 
металлургического сырья зде:ь нечне- 
тяются миллиардами тонн, они на\о- 
лятся недалеко от металлурппеских 
предприятий Урала и Казахстана.

Сейчас на комбинате действуют дяа 
рудника н комплекс фабрик для пере
работки сырой руды в агломерат и 
окатыши.

Все основные производственные про- 
чсссы в карьерах и на фабрнках ме
ханизированы. На добыче и транспор
тировке руды работают сотни экскава- 
оров и мощных автосамосвалов.
На снимке: в карьере Соколовско- 

f ярбайского горнообогатительного 
комбината.

Фото Е. Грабилина. (А П Н ).

С Л У Ж Б А  Д О Н О Р О В
|5  ЕЛИКА роль службы крови и доноров. Их помощь 
"  больным трудно переоценить. Выздоравливающие часто 

благодарят врачей за излечение, но подчас не знают своих 
подлинных спасителей—доноров. А их в нашем городе немало. 
Только за одни сутки лечебным учреждениям города выда
ется 15 литров крови.

Кровь нужна не только для переливаний больным. Из нее 
на нашей станции изготавливают такие целебные препараты, 
как сухая плазма, антигемофильная плазма, аминокровин, 
сыворотка Филатова, биологическая антисептическая паста, 
манитол и другие.

Ангарская станция считается одним из лучших медицин
ских учреждений области. Ее организатор и руководитель 
Л. И. Амосова недавно награждена орденом сЗнак По
чета». Она непосредственно работает в операционной и в ла
боратории по созданию новых препаратов.

В настоящее время по ее инициативе на предприятиях про
водятся дни донора. Десятки, сотни рабочих и служащих 
сдают свою кровь безвозмездно. Дни донора всегда органи
зованно проходят на нефтехимкомбинате, где только за пер
вое полугодие было более 400 доноров из числа работников 
газового, нефтеперерабатывающего, ремонтно-механического 
заводов. Много раз сдавали безвозмездно свою кровь Л. В. 
Качушкова, В. В. Зайцев, А. С. Бызнна, Е. В. Черных.

Большую организационную работу проводит председа
тель комитет? Общества Красного Креста Зея Алексеевна 
Ухова и активисты — инженер по технике безопасности Р. М. 
Гуренко, фельдшер здравпункта газового завода Т. А. Кон
стантинова и другие.

Однако не везде комитеты Красного Креста работают в 
этом направлении хорошо. Совершенно не проявляют призна
ков деятельности комитеты ТЭЦ-9, заводов ЖБИ-3, ЖБИ-4 и 
некоторых других предприятий. Хочется надеяться, что пар
тийные, профсоюзные организации этих предприятий поймут 
всю важность дела, н работа комитетов Красного Креста 
будет поднята на должную высоту. И. ХАХМОВИЧ, 

председатель горкома Красного Креста.

М. ЯКОВЛЕВ.

С Р Е Д С Т В А
Приобретенное оборудование для завода не монтируется иэ-за 

строительной неготовности зданий и сооружений. Объем незавер
шенного строительства в настоящее время составляет 1600 тысяч 
рублей при полной сметной стоимости 2880 тысяч рублей. Затрачен
ные государственные средства лежат мертвым капиталом. Только в 
этом году строители должны освоить 680 тысяч рублей капиталь
ных вложений, а на 1 сентября освоили только 256 тысяч рублей, 
из них строительно-монтажных работ на 196 тысяч рублей.

Планерки по ходу строительства ЦРЗ генподрядчик не проводит 
и не координирует работу субподрядных организаций, такая несо
гласованность приводит к излишним переделкам и бросовым ра
ботам.

Отстают и работы, которые ведет сам генподрядчик СМУ-6. Оба 
пусковых объекта в нынешнем году—служебно-бытовой корпус и 
подстанция — находятся под угрозой срыва. Блок цехов № 1, в че
тырех пролетах которого разместятся два цеха — механический и 
металлоконструкций, должен пускаться в будущем году. До конца 
нынешнего года мы планируем по общей договоренности со строи
телями задействовать один пролет с кузнечным отделением, но все 
эти неувязки не дают нам такой возможности.

На строительной площадке не определен комплекс, не составлен 
сетевой график, нет внимания со стороны управления строительства. 
Монтажники МСУ-42 (начальник участка т. Московских) не начи
нают монтаж оборудования из-за отсутствия людей, руководство 
Д5СУ-42 не обеспечивает их пропусками.

Все эти вызывает серьезную тревогу в нашем коллективе по по
воду состояния дел на строительстве центрального ремонтного за-

В . K O a J lU B ,
секретарь партбюро ПРП Иркутскэнерго.

ИСЧЕЗАЮЩИЙ ПЛАСТИК

21 сентября 1971 года Ь—* Знамя коммунизма 3 сгр,



НА П РИ ЗЫ  Л.
В календарь соревнований городского совета 

ДСО «Труд» и СК «Ангара» в этом году вклю
чено и лично-командное первенство по легкой ат
летике на призы Людмилы Стрижкнной. чемпион
ки Иркутского областного совета ДСО «Труа», 
трагически погибшей в 1970 году.

Такие соревнования в Ангарске по.легкой ат
летике проводились впервые, и приятно, что в го
сти к нам приехали легкоатлеты Иркутска, Свир- 
ска и Усолья-Сибирского Ангарчане были пред
ставлены легкоатлетами СК «Ангара», СК «Сиби
ряк», ДСШ гороно.

Самые главные призы на дистанциях 100, 200 ми 
в эстафете 4x100 метров поделили легкоатлеты 
Ангарска и Иркутска.

100 метров среди девущек выиграла иркутянка 
Юлия Византийская, у мужчин сильнейшим ока
зался Валерий Сивушков из Иркутска, пробежав
ший 100 метров за 10,8 секунды.

Эстафету 4x200 метров, как у мужчин, так и у 
женщин, выиграли легкоатлеты СК «Ангара». На 
дистанции 200 метров победу одержала способ
ная бегунья, ангарчанка Галина Каменева, а у 
мужчин победил иркутянин Александр Ступин.

В беге на 400 метров победили ангарчане: Вла-

П О Т Е Р Я Л И . . .  К

с т р и ж к и н о й
димир Моисеев из СК «Ангара» и Галина Ави
лова из СК «Сибиряк». Две победы одержал 
гость из Иркутска Виктор Костенко—на 1500 и 
3000 метров.

Прыжки в длину у женщин выиграла Надеж
да Потапова—5 м 46 см. Бег на 800 метров при
нес победу Геннадию Татарникову из Иркутска.

Прыжки в высоту выиграла Людмила Смолен- 
цова. а среди мужчин первым оказался Голов- 
чанский (СК «Сибиряк»). Ученик тренера Лам- 
ма Анатолия Яковлевича от соревнования к со
ревнованию улучшает личные достижения в трой
ном прыжке, и на этот раз он показал хороший 
результат— 13 м 42 см.

Интересная борьба разгорелась в эстафете 
мужчин .4x400 метров. Бегуны из Свнрска 
уверенно захватили лидерство. и только 
самоотверженность Валерия Коротченко на треть
ем этапе и особенно Анатолия Сбнтнева—на чет
вертом вывели команду СК «Ангара» в победи
тели.

Так закончились первые соревнования на при
зы Людмилы Стрижкиной, которые будут теперь 
проходить ежегодно.

Ю. ПОТАПОВ.

У Б
Хороша сибирская природа! Есть, 

гле отдохнуть, есть на что посмотреть, 
есть чем гордиться. Красавец Байкал, 
овеянный легендами, крутые отроги 
байкальских хребтов, снежные вер
шины Саян, а «вокруг голубая, голу
бая тайга*. По тернистым туристским 
тропам шагают группы туристов, но 
их могло быть и больше.

Ангарск имеет большие возможности 
для развития туризма—спорта смелых, 
находчивых, спорта романтиков.

Ш есА  лет существовал в Ангарске 
клуб туристов «Хамар-Дабан*. где 
разрабатывались . предстоящие турист
ские маршруты, обсуждались резуль
таты походов, туристы делились впе
чатлениями. Здесь можно было полу
чить для походов туристское снаряже
ние.

И вот началось...

Городское профессионально- 
техническое училише № 10 про
изводит набор учащихся на ве
чернее отделение по специально
стям: продавцы продовольствен
ных товаров и повара. Принима
ются липа в возрасте семнадцати 
с половиной лет и старте, об
разование не ниже 7 классов. 
Срок обучения 6 месяцев. Учащи
еся получают стипендию от 47 до 
54 рублей. После окончания учи
лища выпускники будут обеспе
чены работой в магазинах и сто
ловых г. Ангарска. Начало за
нятий с 1 октября Прием заяв
лений с 9 до 17 часов по адре
су: ул. Иркутская. 28. ГПТУ-10. 
3 й этаж, учебная часть, телефон 
2-28 35 (проезд трамваем до 
остановки «Техучилише»).

(706)

АНГАРСКИЙ КЕРАМИЧЕ- 
СЖИ И ЗАВОД продолжает при
ем на 2-месячные курсы сорти
ровщиц керамической плитки. На 
курсы принимаются липа не мо
ложе 18 лет. Зачисленным на 
курсы выплачивается стипендия в 
размере 72 рублей в месяц. По 
окончании курсов и сдачи экза
менов присваивается квалифика
ция сортировщика готовой про
дукции 3-го разряда с предостав
лением работы по указанной спе
циальности. Обращаться в отдел 
кадров завода, телефон 7-35-67. 
проезд трамваем № I до останов
ки «Керамический завод».

(757)

Коллектив цеха № 14 газового 
завода выражает глубокое соболез
нование старшему оператору ,1я- 
меткниу Василию Семеновичу по 
поводу трагической очерти лочери 

И РИ Н Ы .

В конце 1970 года ушел инструктор 
клуба, а новый не назначен. В  ре
зультате клуб лишился и нцвентарл. 
Дальше-больше — в мае этого года 
туристы лишились и помещения. А 
начинался такой прекрасный г.о<одпый 
сезон.

Туристы стали собираться на екчме- 
ечке возле бывшего кл>ба. Походи 
организовывались стихийно, без оформ
ления маршрутных листов, группы ос
нащались как попало. А если бы 

.вдруг несчастье? '

Телевидение
21. ВТО РН И К 

3-й канал 
П О КА ЗЫ ВА ЕТ  И РКУТС К.

19.00 — Телевизионная панорама.
19.15 — 11а вопросы телезрителей отве
чает «Салон «Тысяча мелочей».

По туристы—оптимисты. Сначала на
деялись. что явление это временное. 
Наступили холода, и теперь оптими
стов собирается все меньше и меньше. 
Обратились за справкой к председате
лю СК «Ангара». Получили ответ, что 
разговор о помещении для клуба ту
ристов идет, но как скоро он разре
шится—неизвестно. Обратились за по
мощью в комитет В Л К С М  комбината, 
в ГК  ВЛ КС М . Они тоже помочь ни
чем не смогли.

Так кто же нам поможет?
ТРО ЯН , С У Х О В \  и другие 
члены бывшего турклуба.

19.35 — «Бригадир*. Документальный
фильм.
19.45 — «Звучит песня русская».
Концерт.
20.45 — «Университет педагогических 
знаний».
21.15 — «Репортаж из Ленинграда».
Документальный фильм.

«М ЕЖ  ВЫСОКИХ ХЛЕБОВ»
Герой этой киноленты — Стру

чок, человек необычайно добрый 
и отзывчивый, готовый пбмечь 
каждому, кто его попросит, лю 
бит Одарку и не раз делал ей 
предложение. Но она отвечает, 
что не выйдет замуж, пока ее 
дочь Олеся не станет совершен
нолетней. Узнав, что Олесе, на
конец, исполняется восемнадцать 
лет, Стручок вновь отправляется 
к Одарке, чтобы получить согла
сие на брак. И опять он получает 
отказ. Одарка сказала, что преж
де должна выдать замуж свою 
дочь. Стручок пускается на раз
ные хитрости, чт°бы скорее най
ти жениха для Олеси, и попадает 
в разные смешные положения.

В главной роли снимался за
служенный артист РСФСР Евге
нии Леонов. Сценарий Ивана 
Стаднюка. Постановку осущест
вил режиссер Леонид Миллион
щиков на Одесской киностудии.

я е ж  ш ш к ' ш т

«СМЕРТЕЛЬНАЯ ОШИБКА»
Немецкие кинематографисты 

Карл Гюнтер, Рольф Ремер и 
Конрад Петцкольд предлагают 
зрителям новый фильм о жизни 
индейских племен. Действие ки
нокартины происходит п Амери
ке в прошлом столетии. В одной 
из главных ролей снимался Лой- 
ко Митич. знакомый зрителям . по 
фильмам «След Сокола». «Белые 
волки».

22 сентября в 10 часов в 
актовом зале строителей состоит
ся общегородской семинар пропа
гандистов и консультантов ВСеХ

НАУЧНО - ПОПУЛЯРНЫЕ 
И ХРОНИКАЛЬНО

ДОКУМЕНТАЛЬНЫЕ ФИЛЬМЫ
«НА ВЕРНОМ ПУТИ»

В фильме показан путь, по ко
торому шло развитие сельского 
хозяйства нашей страны за го
ды, прошедшие между X X III и 
XXIV съездами КПСС, показано 
развитие новых общественных от
ношений в деревне.

Сценаристы—Л. Антонов, В. 
Красильщиков. Режиссер—Л. Ан- 

'тонов. Производство киностудии 
«Центрнаучфильм».

«ТАКИЕ ЛЮДИ ЕСТЬ»
Этот фильм рассказывает о 

рабочем, колхозном учетчике, 
ткачихе, майоре в отставке— 
о людях щедрых, готовых
всегда прийти на помощь то
варищу. Авторы фильма — 
3. Бабасьев, Ф. Мннухина.

«НАВЕКИ ВМЕСТЕ»
Производство ЦСДФ. Режиссер 

— В. Сафронов, операторы — 
F*. Зелизов, Н. Соловьев, Б. Бурт.

Кинолента рассказывает о
дружбе киргизского и русского 
народов, об успехах, достигнутых 
киргизским народом за годы Со
ветской власти.

С. САФОНОВА,
редактор по пропаганде филь
мов.

<Ьорм партийного просвещения. 
На семинаре выступят с основны
ми темами тт. Ситник Г. Л., пре
подаватель политехнического ин
ститута, Кузнецов А. С., лектор 
общества «Знание» и другие.

22.0S — Новости.

КИНО
«М Н Р* — Меж высоких хлебов.

10. 12. 14. 16. 18. 20. 21 40 (уд л ).

«П О БЕД А* — Мое последнее
танго. !0. 12. 14. 16. IR. 20. 22.

«П И О Н ЕР» — Смелого nv.ifl бо
ится. 9 40. 11-20. 13. 14 40. Малень
кий купальщик. 16-20. 18-10. 20.
21 50

«ГРЕН А Д А » -  Гроза. 10. 14. Ку 
банские казаки. 12. 16. 1R. 19-55.
21-50 (удл.—Рассказы о коммуни
стах).

«Ю НОСТЬ* — зал «Луч» — Не
чаянная любовь. 10. 11 10, Н-20
(улл ). 15-40. 17 20. 19. 20 35. П 05 
Зал «Восход* — Дети капи.мна 
Гранта. 9 30. 11-30. Беспрщ.нмица.

13 30. Поезд идет на восток. 15-30,
17-30. 19-30. 21-30.

«КОМ СО М О ЛЕЦ » — Рыиарь ко
ролевы. 10. 11-55, 13-50. 15 45, 17-40. 
19-35. 21-30 (удл,—Берлин).

Л ЕТ Н И П  кинотеатр — Сезон 
любви. 1М0. 20 30. Как стать муж 
чиной. 17.

«АНГАРА» — Ищите девушку.
17. 19. 21

ДК « Э Н ЕР ГЕ Т И К *  -  Хамраз (2
серии). 17. 20.

«О КТЯБРЬ» — У заставы «Кра
сные камни». 10 Бунтарь в маске. 
11-50. 15 30, 19-10. Минувшее лето. 
П  40. 17 20. 21.

Кинотеатру «Комсомолец* требу
ется сторож.

Редактор В. П. КУЗЬМИН.

•  ВНОВЬ ОТКРЫВАЮ Щ ЕЕСЯ ПРОФЕССИОНАЛЬНО- 
ТЕХНИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩ Е № 36 в 13-м микрорайоне Ан
гарска. действующее на базе Ангарского ордена Трудового 
Красного Знамени нефтехимического комбината, продолжает 
прием учащихся на 1071 —1472 учебный год по следующим 
специальностям: слесари по ремонту технологического обору
дования, срок обучения 1 и 2 гола; электрогазосварщики ди
пломированные. срок обучения 2 гола; машинисты компрес
сорных установок, срок обучения 1 и 2 гола; аппаратчики 
нефтехимических производств, срок обучения I и 2 года; сто
ляры-плотники, срок обучения 2 года.

На обучение с двухгодичным сроком принимаются юноши 
R возрасте пятнадцати с половиной—шестнадцати с половиной
лет, имеющие образование 8 классов.

На обучение с годичным сроком принимаются юноши 1 
возрасте не моложе 17 лет и имеющие образование 10 клас
сов.

Учащиеся групп с двухгодичным сроком обучения находят
ся на полном государственном обеспечении; учащимся групп 
с годичным сроком обучения выплачивается стипендия в раз
мере 36 рублей в месяц (отличники учебы получают стипен
дию 45 рублей в месяц).

Всем учащимся в период» производственного обучения на 
предприятии дополнительно выплачивается 33 процента от 
заработанных ими сумм. Нуждающимся предоставляется бес
платное благоустроенное общежитие.

Прием заявлений до 1 октября К заявлению Прилагаются 
документы: свидетельство об образовании (подлинник), сви
детельство о рождении, справка с места жительства, харак
теристика из школы, справка с места работы родителей с 
указанием зарплаты, фотокарточки 3x4—6 штук. 4x6—6 штук, 
паспорт и приписное свидетельство предъявляются лично. Ме
дицинскую комиссию проходят по направлению училища.

Адрес училища: Ангарск-26, 13-й микрорайон, ГПТУ-36.
(727)
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